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特 集

鶴見大学ではさまざまな支援スタッフが日々、学生生活をサポートしています。実りある
キャンパスライフが生まれるように鶴大生のここが知りたい！ここが聞きたい！に豊富な経
験と学生への熱い思いでお答えします。

祭当日の達成感など魅力があるのですが、

新入部員が集まりません。他のクラブや

サークルも苦戦していますが、クラブや

サークルのメリットをどう伝えればいいか

悩んでいます。

西村　歯学部の団体もありますが、クラブ
やサークルは学部の隔たりがありません。

文学部の卒業生でも将来、歯科医師や保育

士の友人と大学時代の思い出に浸ったり、

就活でも役立ったりするのではないでしょ

うか。

太田　就活では面接時に「ガクチカ（学生時
代に力を入れたこと）」について話す機会が

多くあります。学生生活を通して、経験し

た事、学んだ事は、企業の採用担当者に響

くはずです。もちろん、クラブサークルの

経験もアピールポイントになります。

内田　みんなに言われるのが「アルバイト
があるので」。アルバイトを頑張っている

子が多いです。

勉強とアルバイトの両立

塩澤　保育助手のアルバイトを始めたいの
ですが、現場特有の人間関係に不安があり

二の足を踏んでいます。

西村　「職員の子どもへの接し方や雰囲気
が合わない」と保育助手のアルバイトを辞

めた学生もいました。「そんな園で働きたく

ないです」と。

太田　自分に合う理想の園を見つけるのは
大変です。アルバイトを通して、いろいろ

な園を経験するのもいいですね。毎年、ア

ルバイトや実習がきっかけで就職先を決め

る学生もいます。

内田　学業とアルバイトの両立は難しいで
すか。

西村　学業とも両立できるように、深夜帯
など条件が悪いものを除いて、企業からの

アルバイト情報を掲示板に掲示しています。

歯科助手や保育助手、販売業が多いですが、

鶴大生を優先して採用してもらえるようで

す。

内田　1年生のとき両立に苦労したことが
ありました。2年生から週3日動物病院でア

ルバイトをしているのですが、今後が不安

です。

水谷　学生時代は体力はすごくあるし、何
でもできる時代だと思います。

　文化財学科ならゼミで卒業に向けて一つ

のテーマを学ぶ目標があるし、社会経験と

してアルバイトもあり、クラブやサークル

もある。わからないことは先生方や職員に

聞けばいいし、あらゆる環境が揃うこれほ

ど充実した時間はありません。だから、心

構えさえあれば、両立できるのではと思い

ます。

内田　両立させる自信がつきました。チャ
レンジですね。

奨学金と特待生

陳　歯学部特待生の定員ですが、1年から2
年の進級時と、2年から3年の進級時は同じ

ですか。

西村　２年進級時は30人ですが、それ以降
は10人に減ります。陳さんは2年生進級時

に特待生でしたね。

陳　人数が減ると聞いて驚きましたが、確
認できてよかったです。今年は勉強法を間

違えて、悔しい成績でした。来年また頑張

ります。

内田　私は日本学生支援機構の奨学金を利
用していますが、書類の記入が難しくて、1

年生のとき、何を書いていいのかわかりま

せんでした。

西村　学生支援課でも説明しますが、読解
力・理解力を養うために、まず自分でチャ

レンジしてみてください。いつでも相談に

乗ります。

　入学後、奨学金に関する連絡はポータル

システムを通して行いますので、情報を取

り逃がさないようにしてください。

　日本学生支援機構の他にも、経済的に困

窮している学生には自治体や鶴見大学独自

の給付型奨学金があります。年度初めに

ポータルシステムに募集要項などを載せま

すので、確認してみてください。

塩澤　日本学生支援機構の奨学金の返済は
なぜ卒業の半年後から始まるんですか。ど

うしても返済できないときはどうすればい

いのですか。

西村　半年後というのは、働いて生活が落
ち着いてからという配慮だと思います。逆

に早く返済したい場合には早期返還をすれ

ば利息も安くなります。返済できなくなっ

た場合、月額の減額や猶予もありますが、

最長10年間です。卒業後は日本学生支援機

構に相談してください。

留学と国際交流

陳　将来、中国に戻ることを考えると、他
大学の中国の学生と友達になリたいのです

が、国際交流はありますか。

水谷　コロナ禍で行き来が止まっています
が、北京の首都医科大学は姉妹校です。国

際交流を担当する先生に、交流のお手伝い

をしたいとアピールしたら声がかかるかも

しれませんし、包括支援課にも聞きに来て

ください。状況をお伝えできるかもしれま

せん。

内田　私も留学や海外の活動に興味があり
ますが、1人で行くのは不安です。

水谷　英語英米文学科のプログラムには長
期留学があり、他学科の学生は短期の海外

研修に参加が可能です。ドキュメンテー

ション学科の学生が英語英米文学科の学生

と一緒にアメリカ西海岸でホームステイを

したことがありました。周りも鶴大生だか

ら、安心だと思います。

塩澤　英語が苦手ですが、親戚が海外で暮
らしているので、海外の保育もちょっと勉

強したいと思っています。

水谷　10年ほど前、保育科の卒業生から報
告があり、保育園に勤めたら、クラスの半

分くらいが外国人だったと聞きました。グ

ローバリゼーションで園にもさまざまな国

籍の子どもが通いますから、英語を話せる

と強みになるかもしれません。

就職で大切なこと

塩澤　保育の仕事をする自信がなく、他に
子どもと関われる仕事がありますか。

太田　児童養護施設、障害児支援施設、放
課後デイサービスや、最近多いのは看護師

さんや医療従事者のお子さんを預かる病院

の院内保育などがあちます。子ども向け

クラブに入るメリットは

陳　最近一番考えているのは、どうやって
学外の友達を作るかです。学内には友達も

できましたし、複数のクラブに入部してい

ますが、日本人の友達はなかなか増えませ

ん。友達を作るチャンスはありませんか。

西村　アルバイトやボランティアをしてみ
たらどうでしょう。大学の枠を超えたもの

が多いから、他大学の学生たちとも友達に

なれる機会があります。

陳　歯科助手のアルバイトを検討していま
す。中国語が活かせればいいなと思ってい

ます。

西村　歯科助手のアルバイトの求人は大学
にもたくさん届いています。

水谷　歯科助手なら、患者様や幅広い世代
の方と話ができますね。患者様に中国系の

方がいらっしゃれば、中国語が強みになる

こともあります。アルバイト以外で、他大

学の歯学部学生と知り合うには、勉強を

しっかりして、ポスター発表も良い機会か

もしれません。

陳　昨年末、4年生の先輩の発表を見て、僕
たちもチャレンジしたいと話していました。

水谷　ポスター発表にチャレンジしたいこ
とを教授に相談をするとアドバイスをいた

だけるかもしれません。

陳　先生方ともよく話をします。
水谷　先生方は相談に応じてくださいます
し、前向きに行動していくことで、友人関

係だけでなく学生生活全体が充実していく

と思います。

内田　私は紫雲祭実行委員会に入っていた
ことで人前で話せるようになったり、紫雲
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テーマパークのスタッフもありますが、正

規雇用はほとんどないのが現状です。

　自信がないのはどのような点ですか？

塩澤　年齢ごとの発達段階や保護者支援と
か知識的な部分です。授業で保育のリスク

の話を聞きましたが、事故についての責任

や、園の人間関係なども不安です。

太田　新卒の方にいきなり一人前の知識は
求めないし、わからなければ積極的に周り

に聞けばいいと思っています。もちろん学

ぶ姿勢は必要ですが、みんなが支えてくれ

ます。本学の教員は熱心に話を聞いてくれ

るから、卒業後も相談にくればいいんじゃ

ないかな。

水谷　今の段階で完璧な人がいたら、逆に
怖いです。経験すれば、知識が積み重なり

ます。

太田　「自分が思う保育ができない」と、相
談に来る卒業生を見ていると、これがやり

たいという園に就職するのが一番いいと思

います。どんな園が希望ですか。

塩澤　子どもの個性や長所を伸ばす保育を
したいです。保育実習をした園が自然との

ふれあいを大切にしていて、いいなと思い

ました。

太田　そういう園の求人もありますよ。保
育科の学生の多くは2年生の5月ごろから就

職活動に向けて動き出しますが、1年生から

求人票を見に来る学生もいます。

　歯科衛生科の学生は、3年生の秋頃から動

き出す学生がほとんどです。やりたいこと

が明確だと、アドバイスもしやすいです。

内田　私は就職できるかが不安です。
太田　「就活の履歴書は採用担当者に送る
ラブレターと同じ」といいますけど、名前

一つ雑に書くだけで読んでもらえないこと

もあります。軸を定めて取り組むことが大

切です。

内田　就職した会社を辞めた後もキャリア
支援課に相談できますか。

太田　もちろんです。卒業後もキャリア支
援課を利用してください。

内田　少し安心しました。就職先はどう
やって決めればいいですか。

太田　「何が好きか、何で社会に貢献した
いか」を就職の軸にしてみると良いかもし

れません。インターンシップや動物病院の

アルバイトの経験からも、自分の長所に気

づいたことがありませんでしたか。

内田　積極性がある方かな。自分から人に
声をかけられることに気づきました。

太田　できること、できないことを細分化
すると、共通点が見えてきます。それを分

析すると、やりたい仕事が少しずつ絞られ

ます。そこに軸があります。それがブレる

と就職は決まりません。

　企業の人事担当者はプロフェッショナル

ですから、嘘はすぐに見抜かれます。志望

理由が理に適わないと採用されません。「そ

の会社で何をやりたいか」が大切です。

ブレない軸を

塩澤　接客の仕事も気になりますが、企業
への就活はいつから始まりますか。

太田　もう始まっています。今、動いてい
るのは大学の3年生です。短大もそろそろ

始まりますが、短大生で、一般企業に就職

を希望する場合はキャリア支援課に相談し

てください。

　また、自己分析も企業研究も時間がかか

ります。遅ければ遅いほど不利です。幼稚

園や保育園、歯科医院など専門職の就活と

は進め方が異なります。

　話を聞くと塩澤さんは保育系の方が興味

がありそうですね。

塩澤　そうですね。子どもといる時間は楽
しいし、子どもとふれあう仕事がしたいと、

改めて思いました。幼稚園か保育園か広い

視野で見てみたいのですが、皆さんは何園

くらい見学に行きますか。

太田　保育科の学生は、10園見学に行った
学生もいましたが、多すぎても収拾がつか

ないようです。

　歯科衛生科の学生は２、３医院見学に行

く学生がほとんどです。受験するときは第

一志望、第二志望と順番をつけた方がいい

ですね。

水谷　以前、実習に行った園がすごく気に
いって、「私はその園との運命を感じた」と

言い切った学生がいました。彼女が卒業す

る年、その園には募集がなく、専攻科に進

学して機会を待ち、1年後、晴れて採用され

ました。

塩澤　すごいですね。
内田　文化財学科の就職先は専門知識を活
かした就職先は少ないように思うのですが。

太田　文化財学科の専門知識を活かした就
職先というと学芸員ですね。学芸員は狭き

門で競争も厳しいですね。正規採用は特に

難しく、臨時採用で勉強しながら正規採用

を目指したり、大学院に進学して研究を深

めてから挑戦する学生もいます。

水谷　オープンキャンパスのスタッフだっ
た文化財学科の学生が鎌倉のお寺に就職し

ました。卒業論文が仏像で、「どうしても学

芸員になりたい」と大学院に進学しながら、

お寺の博物館で展示や説明をして経験を積

んだようです。

　文化財学科は著名な先生が多く、人脈も

情報も豊富ですから、将来の夢をしっかり

持ち、普段から先生に相談することも大切

かと思います。

太田　自己分析や企業研究をするうちに、
新しい自分や気になる仕事に出会うことも

あります。一人ひとりが「自分のやりたい

仕事」と納得して、就職できればいいと思

います。

　内田さんもやりたい仕事に突き進んでく

ださい。もし本当に学芸員になりたいのな

ら、事前に先生に気持ちを伝えると、声を

かけてくれたり、アドバイスがもらえたり

するかもしれません。先生とのコミュニ

ケーションも大切ですね。
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心強い教職アドバイザーに支えられ
私たちの学年は、コロナ禍で最初の

2年間は登校が制限されていたため、
初めて大学の友人ができたのは3年生
の時でした。教職課程の授業は1年生
の頃から履修していましたが、教職を
学んでいるという実感が持てるように
なったのも3年生になってからでした。
その頃から授業も増えてきたため、夏
休みには勉強に本腰を入れ始め、秋に
川崎市主催の教員採用試験受験者用の
講習会に参加し、さらに勉強を頑張り
ました。
教職は週1回来学してくださる“教職

アドバイザー”の存在がとても大きく、

失敗しても、切り替えて前を向く
内定先は、ウェスティンホテル横浜
の運営会社です。就職活動は、ホテル
にしぼっていたわけではありません。
しかし、旅行やホテルへの宿泊は好き
だったため、選択肢のひとつの目標で
はありました。そんな中、地元横浜の
ホテルにご縁をいただけたため、良
かったと思っています。
採用試験は、エントリーシートの提

出、面接、Webテストから始まり、最
後は集団面接でした。面接の終盤、ユ
ニークな質問もありましたが、キャリ
ア支援課の面接指導を受けていたた
め、イレギュラーな質問にも慌てるこ

文章の書き方から面接や場面指導まで
１から教えていただきました。横浜市
の国語教員を退職された方でしたが、
まわりに教員採用試験を受験した先輩
がいなかったため、とても心強かった
です。
川崎市の教員採用試験では、一次試
験が筆記試験、二次試験が小論文と面
接と場面指導でした。私は大学から推
薦をいただけたため一次試験は免除で
した。試験の事前準備で特にしっかり
と準備を行ったのは、小論文の練習で
過去10年分の過去問をすべて書いた
ことです。
今後はひとりひとりの生徒を気にか

となく対応できました。キャリア支援
課に「こんなことに困っています」「こ
んな情報がほしい」と言えば、職員の
方が親身になって相談にのってくれま
した。
国籍も文化も異なるお客様が利用す

るホテルは、仕事の内容も多岐にわた
ります。お客様対応を万全にしたうえ
で、将来的には企画や運営部門等で活
躍できたらと考えています。歴史好き
のお客様も多いと思うため、大学で学
んだ知識や史跡・博物館などを訪ねた
経験値を今後活かしていきたいです。
就職活動では、「自分の軸を持ってブ

レないことが大切」とよく言われます

けながらきちんと向き合い、話を聞く
ことができる先生になりたいと思って
います。公務員試験を受ける人は、他
の人の就職が決まったタイミングでよ
うやく試験が始まるためメンタルを保
つことが大変ですが、自分の目標を大
切に頑張ってほしいです。また後輩の
みなさんには勉強だけでなく、遊びも
含めて、学生生活を満喫してほしいで
すね。

が、そこに縛られすぎず、うまくいか
なかった部分も経験だとわりきって、
ターゲットを広げて挑みました。ここ
がダメなら、あちらもあるよと切り替
えて常に前を向くことが必要だと私自
身感じています。自分を追い詰めない
で、心に余裕を持つことも忘れずにい
たいです。

こつこつと一人努力する時もあれば、先輩たちの声に耳を傾けることもあるでしょう。自

分自身と向き合い、必要な情報を集め、受け入れる側と自分の目指す方向性との「接点」を

探ってみる。多くの汗を流したぶん、夢は現実に近づきます。

待っていては、何も始まらない。

３年生から始まった本当の大学生活と教職への道

七転び八起きの気持ちで粘り強く行こう
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株式会社ミリアルリゾートホテルズ勤務
文学部日本文学科2015年3月卒業
出身校：茅ケ崎高等学校（神奈川県）

学生時代に学んだ「探究心」と「多角的な思考力」で
接客のプロフェッショナルを目指す

ホテル業界に進みたいと考えたのは高校
から大学まで続けた焼肉店でのアルバイト
がきっかけです。接客の楽しさを知り、
サービスを学びたいという想いから、ホテ
ルマンを目指すようになりました。ミリア
ルリゾートホテルズを志望した理由は、接
客のプロフェッショナルになりたいと思っ
たことと、ディズニーが好きだったからで
す。この会社なら、ディズニーらしさとホ
テルマンとしての礼儀を融合させた接客が
できると思い志望いたしました。　
大学進学時にはホテル業界への就職をま
だ考えておらず、高校の頃から興味があっ
た日本文学を学ぶため、鶴見大学を選びま
した。緑に囲まれ心穏やかに興味のある学
問を追求できる環境が整っている点や、先
生方との距離が近く、些細な事でも相談が
できるところが鶴見大学の魅力だと思いま
す。

学生生活で最も成長を感じたことは、物
事を深堀りする力です。同じ言葉であって
も漢字が異なれば細かいニュアンスや意味
が違うと知り、それを追求する楽しさを知
りました。講義を通してわからない事をと
ことん調べ、知りたいと思う追求心が育ま
れたことで、現在の仕事でも常にアンテナ
を張り学びに行く姿勢が身につきました。
また、ジャーナリズム論の受講を通して
物事を一つの角度から見るのではなく、多
角的に考える重要性を学びました。この経
験から現在の仕事でも意識的にあらゆる方
面から物事を考えることが、最適解を導く
手助けとなっています。
今後のオペレーションも多くのゲストと
かかわり、サービス力を磨き続けたいです。

私は、1993年に大学附属病院に
入局後、放射線学一筋です。入局
した年に日本の大学の歯学部で２
番目の早さでMRIが導入されまし
た。磁石と電波でからだの断面を
輪切りで写す装置です。それを用
いて、顎関節症の診断と治療に専
念してきました。と同時にレント
ゲン（X線）に代表される放射線
学、画像診断学などの講座を受け
持っています。
顎関節症は顎に痛みを感じた

り、がくがく音がしたり、口が開
かなかったりと日常生活に支障を
きたす疾患です。最近顕著なの
は、歯と歯をくっつけてしまう「食
いしばり」が原因となるケース。
ストレス社会の中、多くの人が四
六時中、歯を食いしばって生活し
ています。若者はスマホに熱中す
るあまり、食いしばり状態に。顎

関節症は生活習慣やストレスに起
因することも多く、まずは病態を
把握すること。そして、日常の中
で可能なセルフケアや対処法を患
者さんと二人三脚で探って症状を
改善していきます。
講義では、学生に一生懸命ノー

トをとってもらいます。定期的に
ノートを提出させて、一冊ずつ私
が目を通し、３行くらいのコメン
トを付けて戻します。私自身が昔
からノート派で書いて覚えるタイ
プでした。「苦労して書いたけど、
役に立っている」との学生の声を
励みに続けています。また、画像
診断の際には正常像と異常像を示
して教えています。５年生の臨床
実習で患者さんを診る時も、学生
がいやというほど検査画像を読み
解く読影を徹底して行います。
町の歯医者さんで何か異変が見

つかったらそれを見逃さず、専門
医につなげられる歯科医を育てた
いですね。また、歯周病菌はから
だの疾患と結びついていることも
わかってきました。高齢化社会に
あって、地域に根づいた歯医者さ
んの存在は欠かせないものになっ
ています。これからは若い歯科医
の戦力が求められる時代。私も学
生の成長をしっかり見守っていき
ます。
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歯学部歯学科　口腔顎顔面放射線・画像診断学講座　五
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後悔の先に待っていた“縁”
歯科衛生士という仕事に興味を持っ

たのは中学3年生の時です。歯科医か
ら鶴見大学を紹介され手術を受けるこ
とになり、手術中に緊張する私の手を
握り続けてくださったのが歯科衛生士
の方でした。不安な気持ちを口にしな
くても、それを察して行動してくだ
さったことに感動して、私もそのよう
な歯科衛生士になりたいと思うように
なりました。
就職活動を始めた当初は少し迷いが

あり、附属病院の採用試験を受験しそび
れてしまいました。附属病院には色々な
診療科があるので、多くのことを学べ
る。この場所でなら、さらに多くの気づ

心を開いてもらえる保育士を目指して
生まれ育った秦野市では、保育園、

こども園、幼稚園ともに公務員が多
く、私自身も公立の幼稚園を卒園した
ため、入学当初から公務員を目指すと
決めていました。ただ、まわりに公務
員を目指す友人がいなかったため、公
務員試験の勉強をしている時や、友人
たちの就職先が決まっていくなか、自
分だけ結果が出ていなかった時などは
辛いと感じることもありました。
そのような孤独のなかで、力になっ

てくれたのがキャリア支援課です。
キャリア支援課には、公務員を目指す
人のための内定報告書があり、就職活
動がどのような流れで進んでいくのか

きがあるだろうと思っていたためチャン
スを逃したことを後悔しました。
ところが10月頃に2次募集で1名採
用することについて歯科衛生科の先生
からアナウンスがあり、附属病院での
手術をきっかけに目指した仕事でした
ので、やはり縁があるのかなと受験を
決めました。
それからは履歴書の添削や面接練習
など、キャリア支援課ではとてもお世
話になりました。実は一度、不安が募
り涙を流してしまったことがあるので
すが、振り返ってみるとキャリア支援
課の方の温かい雰囲気が、不安な気持
ちを吐き出させてくれたのだと思いま
す。

などの情報のほかに、これまで公務員
を目指してきた先輩方の体験記もあ
り、とても励まされました。また履歴
書添削にて志望動機などを考える時に
も、自分では気づかなかった気持ちを
引き出す問いかけや、意見をまとめる
ヒントをいただく等幅広くサポートし
ていただきました。
私が志望した仙台市の試験では一次

が教養と専門科目の筆記、二次が作文
と面接でした。面接は1対5で40分で
したが、事前に3回も面接レッスンを
受け、さまざまな質問に対する回答が
準備できていたため、本番は緊張せず
に挑むことができました。
公務員を目指す人たちは孤独になり

私は国家試験の対策を3年生の夏休
みに始めたのですが、少しずつでもい
いから、2年生から始めたほうがよかっ
たなというのが実感です。過去問を解
きながら、これは実習で見たものだと
思うことが多かったので、後輩のみな
さんには国家試験に直結する附属病院
での実習を受けて終わりではなく、そ
の後につなげることが大事だと伝えた
いですね。

がちですが、不安になった時、辛く
なった時には、内定報告書に書かれて
いる先輩方の言葉を読んで元気になる
ことをお勧めします。保育園では、子
どもたちがありのままの自分を好きに
なれるよう援助をしたいと思っていま
す。保護者の方からも、この人になら
何でも話せると思ってもらえる保育士
になれたら嬉しいですね。

歯科衛生士を目指すきっかけをくれた場所へ

孤独な挑戦を支えてくれた先輩方の言葉

短期大学部歯科衛生科３年　伊
い
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ま
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さん

短期大学部保育科2年　山
やま

口
ぐち

　美
み
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き

さん

出身校：七里ガ浜高等学校（神奈川県）　
内定先：学校法人総持学園　鶴見大学歯学部附属病院

出身校：平塚江南高等学校（神奈川県）　
内定先：仙台市（公立保育士）

待っていては、何も始まらない。
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●授業、成績、各種届出などに関すること 文学部教務課
短期大学部教務課
歯学部教務課

☎045-580-8212
☎045-580-8322
☎045-580-8203

●奨学金、課外活動、通学証明書、
　学割などに関すること 学生支援課 ☎045-580-8217

●キャリア・就職支援、求人申込などに関すること キャリア支援課 ☎045-580-8225

●入試情報、オープンキャンパスなどに関すること 入試課 ☎045-580-8219

●健康に関すること・健康診断について 保健センター ☎045-580-8283

●歯学部附属病院に関するお問い合わせ
　　　　　　　　　初診のお問い合わせ 初診科

☎045-580-8503
☎045-580-8540

●広報について 総務課 ☎045-580-8627

公式インスタグラム公式X（旧ツイッター）

【鶴見大学入試センター公式】受験生応援サイト
鶴見大学・鶴見大学短期大学部の受験生の皆様へ、オープンキャンパス・
入試等の最新情報をお届けいたします！

教務課より

図書館より

年度始めの
オリエンテーションについて

春のオープンキャンパス開催！

　3月下旬より、学科・学年別に年度始めのオリ
エンテーション・説明会を行います。詳しい日
程等は学内掲示・大学ホームページ・ポータル
システムで確認して、必ず出席してください。

＊開催の有無等詳細は本学ホームページでお知らせします。

保健センターより

2024年度
学生定期健康診断の実施について

2024年度オープンキャンパス日程が決定いたしました。どうぞ
ご期待ください。

　本学では、学校保健安全法に基づき、学生定
期健康診断を下記の日程で実施しますので必
ず受診してください。学科・学年別に受診日
を定めていますので、日程・検査項目等の詳細
は学内掲示・大学ホームページ・ポータルシ
ステムで確認してください。
　定期健康診断を受診しませんと、就職活動用
の健康診断証明書等の発行停止の他、実習等へ
の参加ができません。

実施日：�3月28日（木）・29日（金）	［在学生］
　　　　�4月 6日（土）	 ［新入生］

4月14日日 ・5月12日日 ・

3 24月 日（日）

卒業生の図書館利用
　図書館は卒業後も利用できます。来館時に
カウンターへ申し出てください。なお、図書
貸出を希望する場合は「図書館利用カード」が
必要ですので、登録手続きを行ってください。
　手続きは、3月15日（金）からカウンターで受
け付けています。
登録料：500円（証紙）
有効期限：登録日より１年間
貸出冊数：6冊　
貸出期間：1ヶ月
※「図書館利用カード」の
バーコードをパネルにか
ざすと入退館ゲートが開きます。
※カードがない場合は、入館時はゲート横の
チャイムを押し、退館時は声をかけてください。

＊詳細は、決定次第順次ホームページでお知らせします。

　鶴見大学は、建学の精神「大覚円成　報恩行持」にも
とづき、宗教的信念のある有為の人材を育成する教育を
おこなっています。「鶴見大学教育振興支援寄附金」は、
学生が主体的に自らの能力を発揮して地域社会の発展に
貢献し、感謝や奉仕の心を学ぶ教育活動に供することを
目的とし、募集させていただいております。この趣旨に
ご賛同いただき、多くの皆様に特段のご支援を賜ります
よう、衷心よりお願い申し上げます。
　個人でのお申し込みは、公式ホームページからも受け
付けています。
https://www.tsurumi-u.ac.jp/site/kifu/syui-kojin.html

◎お問い合わせ先
鶴見大学総務部総務課
電話	０４５（５8０）8627　FAX	０４５（５7４）8688

鶴見大学 教育振興支援寄附金 検索

全学科同時開催予定・要事前登録

要事前登録

大学からのお知らせ

教育振興支援寄附金募集

4月28日 日

5月26日 日

6月16日 日

7月 7日 日

7月28日 日

8月25日 日

学科紹介、模擬授業、個別相談など
実施予定です！

6月9日日 ・8月4日日

保育科体験フェア
7月28日日 ・8月25日日
歯学部一日体験入学


